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《 役員会議事録 》 

 
１． 電子町内会総会について 

来年度の町内会総会から一斉配信で会員登録されている方に電子町内会総会の案内を

送りたい 役員だけ参加する総会からの脱皮を図りたい 

 

２． ホームページ関連 

鉄紹介の動画 UP 済み 

古都電町 10周年動画 UP 済み 

岡屋八幡宮取材報告 アクセスができない 

コミュニティハウス 2023 年度

利用団体一覧表 
コミュニティ協議会に提供依頼中 

育てる会キャンプファイアの 

出し物のストーリのHPへのUP 
内容検討 

ぶどうの成育状況追跡写真 ぶどう農家さんに問合せ予定 

前回ふれあい祭りで展示 

ぶどうのパネル 
内容確認予定 

企業紹介 後楽窯跡３店舗依頼予定 

小坂金次郎石碑 荒れているので草抜きする？ 

古都学区の名人さん紹介 近くにいたら紹介を 

 

３． ぶどうの里古都ふれあい祭りからの要望 

掲示物の作成 新たに人目を惹く内容での作成依頼 

ぶどうのパネルの更新 
前回最近栽培されている品種のものを追加しているが 

再度確認 

スライド 小学校・こども園の活動写真 

プレゼンの放映 以前の小学生のぶどう栽培のプレゼンの放映依頼 

 

令和５年度 古都学区電子町内会総会＆役員会議事録 ２０２３年６月 

実施日 ２０２３年６月２５日 ９：３０～1１：３０ 実施場所 コミュニティ 

出席者 副会長、事務局、会計、監査、委員 

次ページへ 
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※ 岡山市中央図書館の視聴覚ライブラリにプロジェクター借用 

➡実行委員会のイメージが具体的になるような相談した上で具体化する 

 

４．一斉配信メールの発信について 

・HP コンテンツ紹介（リンク）を 1つの柱とする 

・一斉配信は防災情報の迅速発信を企図して設けられた 目的に沿った内容が求められる 

➡連町自主防災組織と連携し本当に活用できるか、連合町内会会長在席の場で再度

議論する 

 

５．その他 

・電町役員の LINE グループの活用について 

会議の出欠、HP の確認、連絡は LINE だけで行う→FB やメールの併用はやめる 

LINE グループに入っていない役員 漸次講習等通じて使えるようにしてもらう 

 

・岡山市電子町内会パネル展 8月に開催される 

従前通り手作りパネルを作成する 

テーマをどうするか 要検討 

 

・次回会議のテーマ 

ふれあい祭りの準備、パネル展の準備、パソコン・スマホ講習の日程を決定する 

ふれあい祭りについては現存パネル等を持ってきて確認したい 

 

 

次回電子町内会役員会 ７月９日（日） １４:０0 ～1７:０0  コミュニティ 

 

以上 


